

## 令和元年度 喜志小学校 運動会 開会式 校長あいさつ

朝のあいさつをしましょう。

おはようございます。「おはようございます。」

いよいよ待ちに待った運動会の日がやってきました。

今日の日を迎えるまで、みなさんは日々練習をしてきました。難しかったこと、しんどかったこともたくさんありました。しかし、仲間や先生、さらにはお家の人に励まされ、素晴らしい演技ができるようになりました。

今日は自信を持って、仲間を信じて、思い切りやってください。

ご観覧頂いております皆さまに申し上げます。

本日はご家族、地域をあげて本校運動会をご観覧頂き、誠にありがとうございます。

子どもたちは、自分の持てる力、自分たちでやりきる力を精一杯出してくれるものと信じております。どうか惜しめない拍手と大きな声援を子どもたちに送って頂きますよう、よろしくお願い致します。

また、PTA各委員並びに本部役員のみなさまには、何かとお世話をおかけしますが、重ねてよろしくお願い致します。

なお、本日は気温の上昇が予想されます。水分補給を充分にいただき、熱中症等の予防に努めてください。

最後に児童のみなさんに

一生けんめい動いた人には、大きな自信が、声をかけ合い支え合った仲間には、大きな感動があります。そして、見てくれているたくさんの人たちに必ず伝わります。みなさんはもちろん、喜志小学校に関わって頂いているすべての人々の心に残る、そして歴史にも残る素晴らしい運動会にしましょう。

みなさんなら、きっとできます。大いに期待しています。

これで校長先生からのあいさつを終わります。